

明道小学校 学校便り7月号

7月3日発

文責 教頭

【明道小学校HP https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1301/】 是非御覧ください!

オンラインでの児童集会。

6月22日(木)に、体育委員会と保健委員会の担当で、児童 集会が行われました。子ども達は各教室で待機してのオンライン 開催となりました。どちらの委員会も、パソコンに設置されたカ メラに向かって、ペープサートで寸劇をしたりクイズを出したり と、工夫して各委員会の仕事内容やお願いなどを発表していまし た。子ども達はそれぞれの教室で楽しく聞くことができました。



第1回学校運営協議会開催。

6月26日(月)に、今年度、第1回の学校運営協議 会が行われました。地区の代表8名が委員に委嘱され、 よりよい学校、よりよい地域となるように、協議を重ね 実行の中心となって尽力いただきます。今回は、学校の 経営方針の承認をいただきました。授業参観もされ、子 ども達のがんばりをたくさん褒めていただきました。



人数制限なしの6月参観日。

6月29日(木)に、6月の学校参観日が行われました。 今回は久しぶりの人数制限なしの一斉参観で、たくさんの 保護者の方に来ていただきました。授業参観では、どの学 級もがんばっている子どもたちの姿が見られたのではない でしょうか。学級懇談も熱心に担任の話に耳を傾け協議を する姿が見られました。学校保健委員会では、スクールカ ウンセラーの川添先生に「心の元気」について講話をして いただきました。給食試食会(1年保護者対象)は、子ど もと同じ献立を召し上がっていただき、大変好評でした。



国際交流員と遊ぼう!

6月30日(金)に、1・2年生が、国際交流員のヤン・ヘジ ョンさん(韓国)、オン・ユーディンさん(シンガポール)、ギャ ロウェイ・エイリーさん(イギリス)を招いて、国際交流活動が 行われました。各国のクイズに答えたり遊びを紹介してもらい実 際に遊んでみたりと、楽しいひとときを過ごしました。外国の文 化や人に触れることで、大変良い経験になりました。質問や感謝 の気持ちもしっかり伝えることができました。

